

# **Züchterabend zur Sommertagung in Hermes/Marktleugast, im Landgasthof Haueis, am Samstag, 23. Juni 2012**

Vorstand Wintersberger begrüßte neben unserem Ehrenvorsitzenden Alfons Finkernagel die Ehrenmitglieder Toni Cleres, Georg Weber und Werner Hanke mit ihren Frauen sowie unsere Ehrengäste, den Landesverbandsvorsitzenden aus Bayern Manfred Kull mit Frau und den 2. Bürgermeister der Marktgemeinde Marktleugast, der auch als Vertreter des Geflügelzuchtvereins Marktleugast anwesend war, Hermann Dörfler.

Ein volles Haus lässt Freude aufkommen.

Besonders erfreut war Wintersberger, dass Toni Cleres an unserer 33. Sommertagung mit Jahreshauptversammlung teilnehmen konnte.

Unserem Mitglied Rudolf Dürr mit seiner Frau sprach er für das Engagement zur Gestaltung dieser Tage seine Anerkennung aus.

Mit der VDT-Nadel in Silber wurde geehrt (er war leider nicht anwesend) Christian Kretschmer. Hermann Müller konnte die VDT-Nadel in Gold entgegennehmen mit der Gratulation vom 1. Vorsitzenden Wintersberger und 2. Vorsitzenden Spillmann.

Herausstellte er langjährige Mitglieder. 47 Jahre ist Finkernagel und Beck, 48 Jahre Weber und van Kolk, 49 Jahre Hanke Mitglied bei den Malteserzüchtern.

Auf stolze 52 Jahre bringt es unser Mitglied Herbert Kolditz.

Dafür wurde er, auf Antrag von der Gruppe Ost in der Vorstandssitzung, zum Ehrenmitglied ernannt.

Für die Mühe zur Vorbereitung zu unserem Familientreffen bedankte sich unser Vorstand bei Frau Dürr und überreichte eine Flasche Likör.

2. Bürgermeister Hermann Dörfler begrüßte die Anwesenden im Namen der Gemeinde Marktleugast und freute sich, dass Züchter mit ihren Frauen ihr Treffen hierher gelegt haben. Eine besondere Ehre ist es Züchter aus ganz Deutschland als Gast zu haben.

Bürgermeister Dörfler überreichte Rudolf Dürr ein Geschenk für seine Arbeit und wünschte für die Versammlung viel Harmonie und dem „Club“ alles Gute.

Wintersberger überreichte diesem Ehrengast einen Maltesergeist und auch Frau Kull erhielt einen Tropfen dieser Art vom Vorstand.

Unser Ehrengast Manfred Kull bedankte sich für die Einladung. Er betonte, dass die Maltesertaube eine besondere Begeisterung und Liebhaberei von seinen Züchtern abverlangt. Er stellte kurz den Bezirk Oberfranken, in dem wir Gast waren, vor. 7500 Züchter beschicken im Jahr in Oberfranken 120 bis 130 Ausstellungen. Die Züchterjugend zählt in dieser Region knapp 1000 Mitglieder. Seit 2001 sind die Kulmbacher Mönchshof-Hallen alle 2 Jahre Ausstellungsort für die „Bayerische Landesschau“. Er wünscht uns, bedingt durch die hohen Benzinpreise und die fehlende Mobilität (durchs älter werden), dass die Züchter diese Sommertagung noch oft besuchen können. Manfred Kull überreichte als Geschenk einen „VPR“ der bei der HSS zur Vergabe kommt. Xaver Wintersberger bedankte sich die Anwesenheit und die Grußworte und überreichte ein Maltesertaubenbuch.

Ferner bedankte er sich bei A. und W. Geistmann für ihren Einsatz bei den Versammlungen.

Auch unserem Ehrenvorsitzenden Alfons Finkernagel bat der Vorstand um ein paar Worte. Finkernagel betonte, dass wir eine große Züchterfamilie sind und der Start zu diesen Zusammentreffen in Dietzenbach gelegt wurde.

Unser Mitglied Ingolf Manthey ist schwer erkrankt. Roland Eichhorn bereitete eine Genesungskarte vor auf der alle Anwesende unterschrieben.

Aufgenommen und geschrieben

A handwritten signature in blue ink that reads "Werner Geistmann". The signature is written in a cursive style with a large, prominent 'W' at the beginning.

Werner Geistmann, Schriftführer